

# *Julio Mendieta convocó a mantener limpios nuestros gimnasios*

---



La Habana, 6 Jul (JIT) Julio Mendieta, entrenador principal del equipo cubano de lucha libre realizó un llamado a preservar la higiene, «A MANTENER limpios nuestros gimnasios, a eso convoco a todos los entrenadores para que nuestros atletas no sufran enfermedad alguna, mucho menos la COVID-19».

Él junto a otros preparadores lideraron el movimiento de higienización en el gimnasio de este multilaureado deporte en la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado (Esfaar).

«Esto lo vamos a realizar cada tres días para ayudar a embellecer y mantener limpia nuestra escuela. No lo habíamos hecho antes porque estábamos en nuestras casas cumpliendo las orientaciones del gobierno para combatir la COVID-19», señaló Yacel Noa, subdirector general del centro, en su perfil de Facebook.

Esperamos a los atletas comprometidos con preseas en los Juegos Olímpicos de Tokio, y a quienes buscarán su clasificación, con nuestro segundo hogar bien limpio», amplió el directivo.

Mendieta, por su parte, adelantó la estrategia a seguir con los ya convocados para el 15 de agosto: «Reanudaremos los entrenamientos con los atletas clasificados y los que deben buscar cupos. Y pensamos que en septiembre se incorpore una mayor cantidad de atletas», adelantó.

«Comenzaremos con la preparación física. No habrá ningún contacto físico entre ellos hasta que no pasemos a las fases dos o tres, para evitar contagios en caso de que tengamos cerca algún caso asintomático», agregó.

«Como llevamos tres meses de descanso activo, debemos comenzar poco a poco para lograr los resultados que esperamos», concluyó el multilaureado entrenador.

La Esfaar, donde está enclavado el gimnasio de luchas, sufrió el embate de severas lluvias y vientos de las últimas horas. El fenómeno meteorológico provocó afectaciones en el hotelito, así como inundaciones en uno de los gimnasios para judo y en la Escuela Nacional de Voleibol.

El Comité Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas en Boyeros convocó un trabajo voluntario para el próximo lunes, con el fin de higienizar partes de este “cuartel general” del deporte cubano.

Mendieta y otros técnicos de la lucha se adelantaron en busca de una medalla dorada más, esta en tiempos de COVID-19.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/227692-julio-mendieta-convoco-a-mantener-limpios-nuestros-gimnasios>



**Radio Habana Cuba**